01. EL COERDO

Aparece una nueva especie animal en el barrio sevillano de Sevilla Este.

Una niña de ocho años y su abuelo de 75, tienen una granja llena de animales y una noche descubrieron algo asombroso.

En la madrugada del pasado sábado descubrieron que algo sucedía en la madriguera d ellos conejos. Había uno de ellos que estaba dando a luz. Pon fin iban a nacer los conejitos.

Pero sucedió algo extraño, había uno que tenía una forma muy rara. Su cuerpo era muy gordito.

A medida que iba creciendo sucedían cosas raras. Comía como un conejo, pero no podía saltar. Tenía orejas de conejo y cola de cerdo. Su mamá era conejo y su papá era cerdo. Así nació el coerdo. Al abuelo se le olvidó cerrar la madriguera y una coneja fue a visitar la charca de su novio el cerdo.

